



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Juni 2024

Gesundheit, Homepage, Veranstaltungen

Verständliche Medizin: Cannabiskonsum? Gut zu wissen!

Am Mittwoch, 26. Juni, findet von 17.30 bis 19.30 Uhr im Wiesbadener Rathaus, Schlossplatz 6, eine Veranstaltung zum Thema „Cannabiskonsum“ statt. Veranstalter sind das Gesundheitsamt Wiesbaden und der Praxisverbund Wiesbaden e. V.. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, und es ist kein Eintritt zu zahlen.

Zum 1. April dieses Jahres trat das Cannabis-Gesetz in Kraft. Die damit verbundene Teil-Legalisierung sorgt für Diskussionen und viele Fragen sind noch nicht abschließend geklärt. Die Mediziner Dr. med. Bernd Oliver Maier und Dr. med. Christoph W. Gerth sowie die Experten aus der Suchthilfe Michael Sauerwein und Edwin Piperek beleuchten daher in der Veranstaltung den aktuellen Stand der Cannabisforschung, sprechen über den therapeutischen Einsatz von Cannabis und geben einen Einblick in ihre Arbeit in der Suchtberatung.

„Als Landeshauptstadt Wiesbaden liegt unser Augenmerk darauf, die Chancen der Entkriminalisierung zu nutzen, um die Präventionsarbeit zu stärken und den Jugend- und Gesundheitsschutz sicherzustellen,“ betont Gesundheitsdezernentin Milena Löbcke. „Nutzen Sie die Gelegenheit und stellen Sie vor Ort Ihre Fragen und diskutieren Sie mit.“

Für Fragen steht das Gesundheitsamt Wiesbaden unter Telefon (0611) 316784 oder 317629 oder per E-Mail an gesundheitsfoerderung@wiesbaden.de zur Verfügung.

+++